

Monsieur Nicolas MAYER ROSSIGNOL
Maire de Rouen
2 Place du Général de Gaulle
CS 31402
76037 ROUEN Cedex

Jean-Paul MARTIN
Président de l'Institut National de la Boulangerie-Pâtisserie
150 Boulevard de l'Europe
76100 ROUEN

Rouen, le 3 juin 2021

Monsieur le Maire,

Je tiens, par la présente, à apporter tout mon soutien au nom de l'INBP à la candidature de la ville de Rouen au programme du Réseau des Villes Créatives de l'UNESCO dans le domaine de la gastronomie.

En effet, la gastronomie est un pivot de la culture rouennaise. La ville de Rouen compte d'ailleurs de nombreux atouts dans ce domaine, que ce soit par l'offre de formation et de recherche d'excellence, son patrimoine gastronomique artisanal et historique, la richesse et la diversité de ces établissements culinaires, son écosystème de producteurs et d'associations qui promeuvent la gastronomie à différentes échelles (inclusion, valorisation des produits locaux, défense du patrimoine, promotion des circuits courts et de l'agriculture biologique, éducation et transmission de pratiques alimentaires durables).

Notre territoire porte ces valeurs de l'excellence française et du bien-manger, et en effet, la gastronomie est un vecteur de créativité, porteur d'un développement durable urbain aux niveaux économique, social, culturel et environnemental.

En se consacrant à la formation et à l'accompagnement des professionnels, l'Institut National de la Boulangerie Pâtisserie, situé à Rouen et que je préside, a toujours défendu en lien avec la Confédération Nationale de la Boulangerie-Pâtisserie Française, les intérêts de l'artisanat dont l'image d'excellence à la française rayonne à travers le monde. Cette prestigieuse réputation ne s'arrête pas à la maîtrise des gestes et des techniques.

Elle signe aussi l'engagement au quotidien de femmes et d'hommes qui ont à cœur de contenter et régaler leurs clients, sans relâche, et même en période de crise sanitaire. De plus, elle rend compte des valeurs de transmission et de passion qui ont toujours circulé de main en main, dans nos métiers de bouche. Nos métiers séculaires ont d'autant plus d'avenir qu'ils séduisent une nouvelle génération de chefs créatifs et attentifs aux enjeux actuels de l'alimentation.

Cette candidature est une opportunité de pouvoir offrir à notre territoire une reconnaissance de son identité culturelle gastronomique et permettrait de valoriser les actions locales, ainsi que les infrastructures, en concourant à leur développement au sein de ce Réseau, tout en intensifiant notre ouverture à l'international.

Je me permets donc de vous renouveler tout mon soutien et de formuler tous mes vœux de succès pour cette candidature.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Maire, l'expression de mes plus sincères salutations.

Jéan-Paul MARTIN
Président de l'INBP

